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  教育委員会定例会（平成２５年３月）会議録    

１ 日   時 平成２５年３月１３日（水）１５：００～１７：００ 

２ 場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３ 出 席 者 委 員 長  伊藤 嘉秀 

委    員   宮内 文久 長野 美和子 三木 由紀子 

教 育 長   阿部 義澄 

事務局長  寺田 政則 

総括次長  藤田 秀喜 

次  長  坪本 道夫 坂本 睦美 

課  長  曽我 幸一 渡辺 環 木村 和則 伊藤 繁次郎 

４ 教育長の一般報告 教育長の報告 

２月分行事報告及び３月分行事予定について 

その他 

５ 記録者氏名 社会教育課 竹林 栄一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜報 告＞ 

報告第１号 専決処分の報告について 

     （平成２４年度補正予算［第７号］の議案送付について） 

報告第２号 専決処分の報告について 

     （平成２５年度当初予算の議案送付について） 

＜議 案＞ 

議案第４号 新居浜市公民館長の任命について 

議案第５号 新居浜市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第６号 新居浜市指定重要文化財及び指定重要史跡名勝天然

記念物の指定について 

議案第７号 平成２５年度新居浜市入学準備金貸付者の決定につ

いて 

議案第８号 平成２５年度教職員の人事異動について 

＜いじめ、不登校等生徒指導関係について＞ 

＜その他＞ 

（１）平成２５年度教育委員会取組方針（子どもたちの成長を願っ

て）について 

（２）学校給食費の未納状況等について 
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 伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 委員一同 

 

 伊藤委員長 

 

 

 

阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻がまいりましたので、ただ今から平成２５年第３回

新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の会議録署名委員は、長野委員さん、宮内委員さんにお願い

いたします。 

 会期につきましては、新居浜市教育委員会会議規則第５条第２項

の規定によりまして、本日３月１３日から３月３１日まで延長した

いと思いますが、ご異議はございませんか。 

 

 はい。 

  

 平成２５年第２回定例会会議録の承認につきましては、三木委員

さん、長野委員さんにご署名をいただいております。 

 それでは、教育長さんの一般報告をお願いいたします。 

 

それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧くだ

さい。 

 ２月の主な行事についてご報告いたします。 

１１日 第５４回新居浜市民マラソン大会が６３７名の選手

が参加し、マラソン日和ともいえる天候の中、駅伝コースとし

て改装された東雲陸上競技場で、多くの家族や応援者の歓声の

中で開催されました。 

２０１２度 差別をなくする市民の集い～ハートＦＵＬＬ新

居浜～が開催され、第１部「人間回復の橋」として新居浜南高

等学校人権委員会の生徒たちが、岡山県にある国立療養所長島

愛生園で夏季休業中にフィールドワークで学んだことを発表し

てくれました。また、第２部では人権啓発劇「トモダチってな

に？」が上演されました。 

１２日 第２回新居浜市青少年センター運営協議会が開催さ

れ、青少年の善行表彰等について審議されました。 

第３回新居浜市地域発達支援協議会が開催され、発達支援サ

ービス等に関するアンケートの結果説明、サポートマップ等に

ついて協議されました。 

１３日 平成２４年度校区別人権・同和教育懇談会運営委員

会反省会が開催されました。 

１４日 ２日から開催されていた第３２回新居浜こども美術

展は、平面４７４点、立体４１５点、書写３７０点の総計１，



 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２５９作品が展示され、平日の学校帰りや勤務帰り、昼休みの

合間を利用しての鑑賞者が多く見られました。土日には親子、

祖父母と連れ立っての鑑賞者も見られました。 

第１２回大亀財団スポーツ賞表彰式が行われ、菜の花賞とし

て真鍋和人新居浜体育協会会長がウエイトリフティング競技と

ジュニアへの指導活動において表彰されました。真鍋氏は昭和

５９年のロサンゼルス五輪で銅メダルを獲得する輝かしい活躍

を見せてくれました。 

１６日 「新居浜市こども夢未来基金事業」の一環として、「平

成２４年度防災学習リーダー研修｣が実施されました。市内の小

学５年生３５名が淡路市の北淡震災記念公園、神戸市の人と防

災未来センターを訪れました。見学では二つの施設の内容が重

ならないように特色の活かされた部分の見学が組まれていたた

め、両館とも新鮮に受け止めることができました。また、震災

に関する語り部の話は、「その時・その場」にいた方からの話だ

っただけに、真に迫るものがあり、児童の心にしみていました。

日帰りのため、じっくり学習する時間が取れないという欠点は

ありましたが、学校代表の児童にとって非常に充実した一日で

あったと思います。 

１７日 平成２４年度新居浜市ＰＴＡ連合会研究大会が開催

されました。記念講演として、松江市立揖屋小学校司書教諭樋

野義之先生・学校司書門脇久美子先生による「夢を育み確かな

学びを支える学校図書館~揖屋小学校の実践から~」の演題で講

演が行われました。   

１８日 第４６回南海放送賞表彰式が開催され、新居浜南高

校ユネスコ部が受賞しました。新居浜南高校のホームページを

作成していた情報科学部が平成１１年から別子銅山の研究をは

じめ、ユネスコ部として発展し、平成２１年に「第１回全国高

校生観光プランコンテスト『観光甲子園』」で、別子銅山の歴史

を体験する２泊３日のツアープランで準グランプリを獲得いた

しました。その後ツアーの商品化に取り組み、「スタディーツア

ー」として観光会社から商品化が認められ、ガイド役として「自

分たちも共に学び、ともに感じあうツアー」として実施されま

した。このような活動が平成２４年度社会技術革新学会の奨励

賞の受賞にもつながり、今回の南海放送賞につながりました。

教育委員会の「ふるさと学習」にも中学生への近代化産業遺産
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の説明に積極的に関わっていただいており、今後の活躍に期待

しております。 

平成２４年度学校医会・園医会総会が開催され、教育講演と

して、ながやす整形外科クリニックの永易大典先生から「運動

器検診の実際と意義」と題しての講演が行われました。 

２０日 平成２４年度定期監査における指摘事項について説

明を受けました。 

第６回全日本小学生男子ソフトボール大会に中萩ＪＳＳ、女

子ソフトボール大会に新居浜ラビッツが県代表として大会に臨

むことになり、市長に報告に来られました。大会は春休み中の

３月２９日からです。あと１か月にさらに技術と精神力を伸ば

してもらいたいものです。 

愛媛県庁にて「平成２４年度愛媛県優良職員表彰」表彰式及

び表彰伝達式があり、高津小学校の髙橋章子教諭と中萩中学校

の西原隆教諭の２名が表彰されました。髙橋先生は県の授業の

エキスパートとしての経験をもとに、校内のみならず、新居浜

市や愛媛県の音楽教育の充実、発展に寄与しました。西原先生

は同和教育推進主任等を歴任し、学校運営に多大な貢献をしま

した。また、２２年間のバドミントン指導で、全国大会に男女

で１５回出場させました。 

２２日 平成２４年度第２回新居浜市立郷土美術館協議会が

開催されました。 

２３日 新居浜市制７５周年記念事業「０歳から楽しめる『音

楽の絵本』親子のためのクラシックコンサート」が開催されま

した。地域にクラシック音楽を楽しむ風土を培っていきたいも

のです。 

２４日 「ふるさとＣＭ大賞えひめ」企画に、多喜浜小学校

の児童が参加いたしました。 

２５日 新居浜市議会定例会本会議が開催されました。  

第４１回世界連邦推進全国小中学生ポスター・作文コンクー

ルにおいてポスターの部において、文部科学大臣賞に南中３年

生川口理沙さん、佳作に角野小学校５年生藤田晃明さんが入賞

しその喜びを石川市長に報告してくれました。授賞式では大変

緊張したと語ってくれました。 

２６日 新居浜南高校から、第１０回「金融と経済を考える」

高校生小論文コンクールにおいて、タイトル「見えることと見
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えないこと」で特選の金融担当大臣賞を受賞した加地由華さん、

第４６回南海放送賞を受賞したユネスコ部、新居浜市青少年セ

ンター運営協議会の青少年の善行表彰に選出された篠原佑輝さ

ん、平成２４年度文部科学大臣優秀教員表彰を受賞した河野義

知教諭が市長表敬訪問を行いました。これまでの取組やこれか

らの抱負等について喜びを語ってくれました。 

２７日 ＣＡＰ新居浜から低学年対応のマスク５，５００枚

の提供を受け、公立幼稚園２園、小学校１６校に配布いたしま

した。学校・園においては、必要に応じて児童・園児に使用し

ていただくこととし、放課後児童クラブ利用の児童も使用でき

るよういたしております。 

今年度最後のソーシャルスキルトレーニング研修会が行わ

れ、発達障がいを伴う小・中・高等学校の１６名の児童や保護

者が愛媛大学教育学部特別支援教育苅田知則研究室の准教授・

研究生４名の指導の下に、小集団活動や保護者相談会を行いま

した。 

第３回小・中学校校長研修会が開催されました。 

３月１日 新居浜西高等学校定時制課程卒業証書授与式が開

催され、３年次生１１名４年次生１９名の３０名が卒業してい

きました。卒業生の答辞の中で「これまでの学校生活の中で、

多くの者が学校から遠ざかった時もあるが、いつのまにか心を

許しあえる時があり、仲間と過ごしたこの学校、定時制に通え

たことを誇りに思います」と締めくくってくれました。 

２日 第５３回新居浜市公民館研究大会が「地域と共に創る

公民館を目指して」のテーマで開催されました。事例発表３分

科会で「校区の子供絵画展~子供たちの創造意欲と豊かな心を育

むために~」口屋跡記念公民館、「ママがはっぴぃなら、みんな

もはっぴぃ」惣開公民館等の６各公民館等が地域の特色を生か

した取組について報告されました。 

３日 平成２５年新居浜市消防観閲式が山根公園グラウンド

で開催されました。消防団員６８０名、消防車両４８台の参加

で表彰では新居浜小学校少年消防クラブが団体感謝状を授与さ

れました。また、消防団訓練では部隊訓練やいろいろな操法が

紹介された中で、船木分団の梯子乗り操法ではスポーツ文化課

の高橋良徳係長が約５．５メートルの梯子の上で見事な演技を

行いました。日ごろの訓練のたまものとして盛んな拍手を受け
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 伊藤委員長 

 

 

 

ていました。 

４日 新居浜市体育協会顕彰表彰式が開催され、平成２４年

中に県代表として活躍された方々が表彰されました。この中で

ジュニアの小学生から高専生まで２５７名の児童生徒が表彰さ

れました。例年よりも多かったことが子どもたちの活躍した年

になったと思います。 

５～７日 新居浜市議会定例会本会議が開催され、９名から、

小中学生の学力向上、体罰、給食、発達支援教育、スポーツの

振興、通学路の安全対策等について、代表質問や一般質問が行

われました。 

８日 新居浜市議会福祉教育委員会が開催されました。 

第６回全日本テコンドー選手権大会の女子－４６㎏級で３位

に入賞した上野知果選手が市長に報告に来られました。強化指

定選手に選ばれ、国際大会へも参加されるということで、今後

の活躍に期待したいものです。 

その他 ３月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

１２日～１３日 県立高等学校入学者選抜試験 

１５日 中学校卒業証書授与式 

１６日 高齢者生きがい創造学園学園祭  

心理アセスメント研修会 

１８日 新居浜工業高等専門学校卒業式 

学校支援員連絡会 

１９日 公立幼稚園卒園式   

県立高校入学試験合格発表 

２０日 第３７回愛媛県選抜珠算選手権大会（東予自動車会館） 

２２日 小学校卒業証書授与式 

新居浜市議会定例会本会議 委員長報告、討論、採決 

２３日 スポーツ推進委員協議会総会 

２４日 第１５回多々良杯空手道競技大会（多喜浜体育館） 

２５日 公立幼稚園・小・中学校修了式 

以上で、教育長報告を終わります。 

 

ありがとうございました。ただ今の教育長さんの一般報告につい

て、何かご質問やご意見等はございませんでしょうか。 

それでは、報告に移らせていただきます。報告第１号「平成２４

年度補正予算（第７号）の議案送付について」事務局から説明をお
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 藤田総括次長 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

 

 藤田総括次長 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

 伊藤委員長 

  

 

 

 

 

 

委員一同 

 

 伊藤委員長 

 

願いいたします。 

 

報告第１号専決処分いたしました平成２４年度新居浜市一般会

計補正予算（第７号）のうち教育委員会関係予算についてご説明を

いたします。議案書の８ページをお開きください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 

 ただ今のご説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。 

次に、報告第２号「平成２５年度当初予算について」事務局から

説明をお願いいたします。 

 

 議案書の１６ページをお開きください。報告第２号専決処分いた

しました平成２５年度当初予算のうち教育委員会関係予算につい

てご説明をいたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 

ありがとうございました。ただいまのご説明で、何かご質問やご

意見等はございませんか。 

私の方から１点ご質問ですが、学校生活介助員の増員について、

人数がわかれば教えてください。 

 

学校支援員は９名を１４名に５名の増員、小学校の学校生活介助

員は４４名を５６名、学校指導員は３名を５名配置する予定の予算

額です。 

 

ありがとうございました。それでは、議案審議に入ります。本日

の議案は、第４号から第７号までの４議案ですが、第４号及び第５

号は人事案件であり、また第７号は個人の情報に関する議案でござ

いますので、新居浜市教育委員会会議規則第３７条の規定により、

この会の最後に非公開で審議させていただきたいと思いますが、ご

異議ございませんでしょうか。 

 

はい。 

 

ご異議がないようですので、会の最後に非公開で審議させていた

だきます。それでは、議案第６号「新居浜市指定文化財及び指定重
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 木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

  

 木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 

 

 宮内委員 

 

 

 

要史跡名勝天然記念物の指定ついて」事務局から説明をお願いいた

します。 

 

議案書の４５ページと参考資料をご覧ください。議案第６号新居

浜市指定重要文化財及び指定重要史跡名勝天然記念物の指定につ

きましてご説明を申し上げます。文化財は参考資料の出土遺物のと

ころでございますが、別紙１にあります正光寺山の１号墳から６号

墳の発掘によりまして出土した須恵器、土師器をはじめとする８３

９点の正光寺山古墳群出土遺物でございます。史跡は参考資料の古

墳群を開けていただいて、現状写真にありますように坂井町２丁目

に整備しました正光寺山古墳公園の一部赤のラインで囲っている

部分ですが、古墳土器の正光寺山古墳群を指します。天然記念物と

しましては参考資料のエドヒガンザクラ別紙①の別子山乙８３７

番地１にありますエドヒガンザクラです。これら３件を新居浜市の

指定重要文化財及び指定重要史跡名勝天然記念物に指定するため、

平成２５年２月１日新居浜市文化財保護委員会に諮問したところ、

２月１２日の同会議において慎重に検討した結果、指定重要文化財

及び指定重要史跡名勝天然記念物として保護するべき物としての

答申をいただきましたので、以上の３件を指定するため、新居浜市

文化財保護条例第３条の規定により本案を提出いたします。よろし

くお願いいたします。 

 

 ありがとうございました。ただ今のご説明で、何かご質問やご意

見等はございませんか。 

１点ご質問ですが、古墳群については６基ということですよね。 

 

はい。正光寺山の中に戦後発掘された時に１号墳と２号墳につい

きましては存在が明確にわかっておりましたけれども、今回の発掘

調査をする中で、さらに３号墳、４号墳、５号墳、６号墳と規模は

小さくなりますが６個の古墳があるという発掘調査の実績になっ

ております。 

 

この古墳群のどこかに昔からの古墳群だという表示はあるので

しょうか。列車で見る限りは、公園として整備されているのはわか

るのですが、古墳群と言われたのは今日初めてで、もう少し市民に

啓蒙するような表示などはしないのでしょうか。 
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 木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 宮内委員 

 

 長野委員 

 

 

 木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 宮内委員 

 

 

 

 

 木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 

 

 

 

 長野委員 

 

 

 

もう一つ資料をお配りしており、正光寺山古墳群の報告書にあた

るのですが、今回の指定を受けますと、公園には古墳群という史跡

という表示をするようにいたします。 

 

わかりました。 

 

同じく古墳についてですけれども、公園ということで市民も中に

入って自由に見学したりすることはできているのですか。 

 

駅前の開発にあたりまして、正光寺山には古墳があるということ

は事前にわかっておりましたので、地元要望もありまして、古墳を

活かした公園として整備をしてほしいということで、復旧にあたり

ましてお墓自身は砂で埋め戻しているのですが、墳丘については大

正時代だったと思うのですが古い写真がありますのでそれに近い

形で盛り土をしまして、古墳という形を活かしたみなさんが楽しめ

る公園というように復旧しております。 

 

ありがとうございました。他にございませんでしょうか。 

 

出土品の小さな物は結構数があると思うのですが、もっとたくさ

ん出ると例えば美術館などの一画にきちんと展示ができると思う

のですけれども、これだけでは展示としてアピール力が弱いという

感じもするのですがいかがでしょうか。 

 

発掘にあたりまして実際は４，０００点に近い出土物としまして

は出ましたけれども、文化財としましてはその中のある程度価値の

ある物を８３９点選んでおります。それと、正光寺山は駅前に建設

しようとしております総合文化施設に隣接しますので、その一部に

このような遺物も含めて展示スペースを設けて頂くようにしてお

ります。来ていただいて、総合文化施設を見て、すぐ横の正光寺山

古墳を見るという形をとっていけたらと思っています。 

 

市の中心にある古墳ということで関心を持つ方もたくさんいら

っしゃると思うのですが、いろいろガイドをしていただくとかお話

を聞くというような要望があった時に対応ができるような対策は
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 木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

 

木村スポーツ文化課長 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

 

 

 

とれているのでしょうか。 

 

現在のところはボランティアガイドであるとか、専門的なガイド

という状況にはなっていないのですが、発掘した担当者もスポーツ

文化課におりますから、ご要望があった時には直接説明できる職員

もおりますし、他市からご紹介があった時には出向いて行ってご紹

介をするようにしています。 

 

６基あるうちの１号墳、２号墳は存在が確定していたのですが、

その２つについては既に史跡指定しているといったことはないの

でしょうか。 

 

１号墳、２号墳につきましては発掘をされた実績はあるのです

が、その部分については文化財の指定をしておりませんので、今回

合わせてしようと思っております。 

 

ありがとうございます。他にご質問、ご意見ございませんでしょ

うか。 

それでは、議案第６号について、ご承認いただけます方は挙手を

お願いいたします。 

（全員挙手） 

ありがとうございました。それでは、承認とさせていただきます。

よろしくお願いします。 

 それではここで一度審議の方は閉めさせていただきます。続きま

して、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局から説明

をお願いいたします。 

 

 お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

  

 ありがとうございました。ただ今のご報告につきまして、何かご

質問やご意見等はございませんか。 

 それでは、その他に移らせていただきます。「平成２５年度新居

浜市教育委員会取組方針（子どもたちの成長を願って）について」

事務局から説明をお願いいたします。 
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 阿部教育長 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 長野委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 宮内委員 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 お手元の平成２５年度教育委員会取組方針３月１３日付けの資

料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 

 ありがとうございます。ただいまのご説明について何かご質問や

ご意見等はございませんでしょうか。 

 

 標準学力調査について、子どもたちにどのように結果を返してい

くのかあらかた内容はわかっているとは思いますが、今からいろい

ろ準備をしたり啓発をしたりすることも必要になってくるかと思

います。特に成績表につきましては、小学校の場合、昔の５段階の

完全な相対評価から今の絶対評価になってずいぶん経つと思いま

すので、またそこに相対評価を加味していくのであれば、子どもに

もそうですし保護者についても、それがどういうことを意味してつ

けたかということを各学校で丁寧に話していくということを大事

にしてほしいと思います。賛成される方もたくさんいらっしゃると

は思いますが、やはり「どうしてかな」と思われる方もいると思い

ます。小学校の頃はこのようなことを関係なく過ごさせたいという

声も以前聞いたことがありますし、高学年になりますとはっきりし

ないまま中学に行って非常に不安だという声もたくさんありまし

た。小学校６年間というと大変長い期間ですので保護者の意識も

様々だと思いますが、大事にしていただきたいと思います。 

 

その他、ご意見、ご質問ございませんでしょうか。 

 

５ページに「夏季休業中の学校関係者の協力のもと学習支援講座

を開設し、不登校生の学習支援を行う。」とありますが、具体的に

もう少し教えていただけませんでしょうか。 

 

文化センターのところに「あすなろ教室」という施設があるので

すが、あすなろ教室は夏休み中は生徒が夏休みということで開設し

ていません。しかし、学習習慣を継続しておく方が学校へ行きやす

いのではないかということで、あすなろ教室の職員、学校の教員、

市内の不登校生を抱えている学級担任が、自分の学級の子どもと触

れ合い、勉強を教えるところを設置していきたい、学力保障のため

習慣づけるということを今計画しています。 
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 宮内委員 

 

 

 

 

 曽我学校教育課長 

 

 伊藤委員長 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

  

 

 

 

伊藤委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

 伊藤委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

曽我学校教育課長 

 

ありがとうございます。もう一つ１２ページの「英語コミュニケ

ーション能力育成事業を実施する。指定校が中萩中」とあるのです

が、英語コミュニケーション能力育成事業を具体的に教えてくださ

い。 

 

次回説明させていただきます。 

 

他にご質問等ございませんでしょうか。その他にご報告等ござい

ませんでしょうか。 

 

 平成２５年度入学予定の児童生徒についてですが、大阪で産まれ

てすぐに亡くなったが児童手当を不正に受給しており、１月の学校

への通知書で発覚したという事がありましたが、新居浜市でも確認

をしました。対象人数として小学校へ入学する児童は１，０２８名、

中学校へ入学する生徒は１，２７１名ですが、２名連絡のつかない

ところがありました。両人とも親族とは連絡が取れ、海外へ出国し

ているとのことでした。海外にいるということで本人確認はできま

せんが、周りの人からは確認を取れました。 

 

 質問ですが、この方たちは帰国すると学校に行くのですか。 

 

 帰国すると学校へ行くようになりますが、今は人数に入っており

ません。ただ、住民票が新居浜に置かれたままになっております。 

 

 ありがとうございます。他に報告はございませんか。 

 

 南中学校区の南中、金子小、金栄小が文部科学省の平成２４年

度・２５年度魅力ある学校づくり調査研究事業の指定校になってい

ます。その中間報告という形で冊子が出されましたので、ご覧くだ

さい。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

 

 ありがとうございます。その他報告等ございませんでしょうか。 

 

 １月の定例教育委員会において、保護者アンケートの集計結果を
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 伊藤委員長 

 

 伊藤学校給食課長 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 宮内委員 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

報告させていただきました。その時、学校教育課のホームページに

掲載するというご意見がありましたが、事務局の方で検討させてい

ただきまして、その他少数意見以外につきましては、学校教育課の

ホームページに掲載したいと考えておりますのでよろしくお願い

いたします。 

 

 よろしいでしょうか。その他ご報告ありませんでしょうか。 

 

学校給食費未納状況について報告いたします。お手元の資料をご

覧ください。 

 ＜資料に基づき説明＞ 

  

 ありがとうございました。ただいまの報告につきましてご質問、

ご意見等ございませんでしょうか。 

 

 お手元に今年の海外派遣事業に参加した子どもたちの感想文「ア

メリカ紀行」ができております。平成２５年度は教育委員会からも

参加するということで、よろしくお願いいたします。 

 あと、人権作文集、今年度予算を組んで取り組んできました「ふ

るさと学習」の報告書、泉川小学校の県指定事業の環境教育推進事

業の資料集、船木小学校の「森はともだち」推進事業の資料など、

冊子をたくさんお配りしております。また目を通していただけたら

と思います。 

 お手元に２月中の子どもたちの活動の新聞をお配りしておりま

すので見ていただけたらと思います。２月１４日の「小中連携いじ

め解消」というのは、東中校区と泉川中校区の小中連携の取組を県

で発表しました。 

 

 ありがとうございました。その他ございませんでしょうか。 

 

小中学校に注意喚起をお願いしたいのですが、ダニ感染予防のた

めに草むらには裸足で入らない、長靴やゴム手袋を用意するなど徹

底してください。 

 

 その他ございませんでしょうか。 
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 木村スポーツ文化課長 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 お配りした封筒の中に、先ほどお話した正光寺山古墳群の発掘の

紹介、報告書が入っておりますので、またご覧ください。 

 

 私の方から１点ご検討していただきたいのですが、各小・中学校

の耐震補強をしていただきまして、この３月でほぼ終えられるので

はないかと思いますが、今教育委員になられているみなさんは、そ

の予算取りの段階からいらっしゃったわけではないので、どういっ

た工事をどのようにされたかを把握してないまま在席されている

と思います。そういった意味で来年度のどこかの段階で、施工をさ

れた学校の様子を拝見できるなら、時間を取っていただきたいと思

います。 

 

 新居浜市内の小中学校の全部、体育館も含めて今年度中に工事が

終わりますので、学校訪問の時に見ていただいて説明してもらうよ

うにいたします。全部同じ仕組みではないので、そのあたりを含め

て実際現場に行って見てもらうのが一番いいと思います。 

 

 お願いいたします。その他連絡事項等ございませんでしょうか。 

 それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思い

ます。４月の定例会は、４月２日火曜日の１４時３０分から開催さ

せていただきます。 

 それでは、平成２５年第３回新居浜市教育委員会定例会を一度閉

会いたします。ありがとうございました。 

 

 ＜以下、議案第４号、５号、７号について、非公開にて審議＞ 
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